

区民の皆様へ

いつも区へのご理解・ご協力を頂きありがとうございます。

今期の篠原区長の芝川又和と申します。

役員一同・区民の皆様と共に、さらに暮らしやすい篠原区を目指していきたいと望んでおります。

今後ともよろしくお願い申し上げます。

令和3年度篠原区第4回役員会が下記の通り開かれました。区活動の運営状況を逐次報告するため毎月議事録を公開いたします。

【令和3年7月役員会議事録】

令和3年7月14日(水) 18:30～21:30(篠原分館)

出席者 芝川区長、府川副区長(会計)、1組三好(育成)、2組浅川(自主防災)、3組細入(文化)、4組小林(体育)、5組高栄(分館主事)、奥部(環境)、永井(福祉)、鈴木(広報) (敬称略)

議事

1、開拓祭の開催について

新型コロナウイルスの収束が見込めない為、神事だけを行うことにする。

子供クラブによる神輿は中止。

2、敬老会の開催について

福祉部と老人会との相談にて決める。

区としては、記念品及び弁当を個々にお渡しの予定。

3、文化祭の開催について

新型コロナウイルス禍での開催が予想される為、昨年同様に規模を縮小して行うことにする。

11月6日に会場準備して11月7日に開催(展示のみ)

作品募集は、9月の回覧板で募る。

他、詳細については順次回覧板にてお知らせします。

4、防災訓練実施について

自分の命は自分で守る、わが家の防災、などを意識してもらう為に、防災訓練に多くの区民参加をしてもらうように歩行距離を短縮平均化し、避難地を6ヶ所選定。各避難地に役員を配置し人数確認する。避難予定地は自主防災担当者が土地所有者に使用許可をお願いに伺い決める。

避難地への区民割り振りは歩行距離に大きな差が出ないように割り振って区民に知らせる。

訓練日は8月29日(日曜日)、サイレンが鳴り次第避難開始、各避難地で人数確認後に、(消火訓練、放水訓練の予定は検討中)、参加希望者はそのまま向かってもらう。8月中旬に、訓練参加の呼び掛けもかねて、臨時回覧板で詳しくお知らせする。

5、自主防災より追加議事

篠原区のPTA関係者の意見で(バス通学の学童の親御さんから)区内3ヶ所にある、バス停迄の通学路の雪

掻きについて区としての協力は得られるかとの事。雪掻きは以前、除雪ボランティアを募集し十数名が居ること、除雪機は有るが移動に問題あり、その他除雪に関して、除雪難民に対しても意見がでた為、除雪の件については、自主防災で企画書を10月に作成して12月に実行出来るよう努力してもらうことになる。

6、エアコン設置について

区民の方の寄付による中古エアコンを、室外機の関係でホール西側壁に取り付ける、

同日に、ホール天井の雨漏り点検も依頼。

7、分館主事より追加議事

公民館周辺の成長しすぎた木の伐採を早めの時期に行い、公民館屋根、ゴミ庫屋根の掃除を11月頃に計画。

8、ゴミステーション(ゴミ庫、資源ゴミ庫)問題について

暫くの間は、各ゴミ庫に掲示した取扱い注意喚起内容を厳守することをお願いする。

ゴミステーションの問題は、課題が多く短期には結論が出ない為、今後徐々に解決することにし、今回を機に区民の皆様にごみステーションの管理について、どのような意見をお持ちなのかを、アンケートとして集める事に役員一同で企画していくことにする。

9、赤道補修について(環境部より)

7月13日の豪雨で、ラングラーランチ様の北側の舗装道路から阿部様の土地に続く200メートルほどの砂利で深さ40～50センチメートルの陥没が数ヶ所有り、他にも多数陥没箇所が有り、今回の被害は砂利を撒くだけの補修では難しいと思うので業者に見積もりを依頼して、区民で重機を所有している方にも手助けをお願いし補修して行く考え、又、砂利の量は集計後に市に申請する。

他にも砂利道補修を希望する組は、環境担当者が取り纏めて環境部長に報告する。

追伸。環境部より。

緊急の必要がある上記の赤道については、7月25日に阿南様のユンボ(重機)の協力を得て3組内で補修を行う事になりました。又、ゴミの分別・持ち込み等の注意喚起のチラシを作成して区民に配布します。

次回役員会 8月18日(水曜) 18時30分より(篠原分館)

議事録作成 3組 細入